

## Presiden Joko Widodo Kembali Rombok Kabinet, Dua Menteri Tiga Wamen

Anwar Resa - [BOGOR.INDONESIASATU.ID](http://BOGOR.INDONESIASATU.ID)

Jun 15, 2022 - 18:02



JAKARTA - Presiden Joko Widodo (Jokowi) resmi melantik pejabat-pejabat baru dalam Kabinet Indonesia Maju. Dua nama menteri yang baru dilantik adalah Zulkifli Hasan sebagai Menteri Perdagangan dan Hadi Tjahjanto sebagai Menteri Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional untuk sisa masa jabatan periode 2019-2024.

Jokowi melantik keduanya berdasarkan Keputusan Presiden (Keppres) No. 64

P/2022 yang ditetapkan pada 15 Juni 2022. Dalam sumpahnya, Zulkifli dan Hadi berjanji akan menjalankan jabatannya sesuai perundang-undangan yang berlaku.

"Demi Allah saya bersumpah, bahwa saya akan setia kepada negara kesatuan republik Indonesia, yang berdasarkan Pancasila, dan Undang-undang Dasar Republik Indonesia tahun 1945, serta akan menjalankan segala peraturan perundang-undangan dengan selurus-lurusnya demi darma bakti saya kepada bangsa dan negara," bunyi sumpah mereka di Istana Negara, Rabu (15/6/2022).



Selain Zulkifli dan Hadi, Jokowi juga melantik 3 orang wakil menteri berdasarkan Keppres 24 M/2022. Mereka yakni Wempi Wetipo sebagai Wakil Menteri Dalam Negeri, Afriansyah Noor sebagai Wakil Menteri Ketenagakerjaan, dan Raja Juli Antoni sebagai wakil Menteri ATR/BPN.

Dalam sumpahnya, mereka juga berjanji untuk menjalankan tugas jabatan dengan menjunjung tinggi etika dan penuh tanggung jawab.

Sejak terbentuk pada 23 Oktober 2019, Jokowi telah beberapa kali merombak jajaran menteri Kabinet Indonesia Maju. Zulkifli akan menggantikan posisi Muhammad Lutfi, sedangkan Hadi akan menempati posisi Sofyan Djalil.

Sementara itu, posisi wakil menteri dalam negeri dan wakil menteri ketenagakerjaan sebelumnya memang masih kosong, sedangkan jabatan wakil menteri ATR awalnya ditempati Surya Tjandra.

Pelantikan 2 menteri dan 3 wakil menteri tersebut disaksikan beberapa menteri Kabinet Indonesia Maju dan pimpinan partai politik. Istana Kepresidenan menggelar prosesi pelantikan tersebut dengan protokol kesehatan ketat untuk mencegah penularan Covid-19.

Reporter : Anwar Resa

Jurnalis Nasional Indonesia